

polyesters-phtaliques-phtalates et maléiques devrait être réorganisé entre les sites de Drocourt, Chauny et Villers-Saint-Paul. Les syndicats proposent de mettre à plat les fabrications des trois sites. Ils veulent éviter une situation sans issue pour Villers-Saint-Paul en transférant les polyesters de Villers-Saint-Paul à Drocourt et en compensation les Alkydes de Drocourt vers Villers-Saint-Paul alors que la direction envisage d'arrêter rapidement cette activité.

Ils souhaitent aussi le maintien et l'extension des fabrications et des investissements. Ainsi le polystyrène expansible produit par CDF-Chimie à Villers-Saint-Paul est en concurrence avec le site de Ribécourt qui possède un procédé de fabrication avec un coût de revient plus faible. Le site de Villers-Saint-Paul est encore en danger.

En résumé, les syndicats demandent

La chute de la cheminée (collection privée)

